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香港物流協會立法會經濟發展委員會發言稿 
 
香港物流協會對是否興建機場第三跑道的計劃非常關注，為使

進一步了解本會會員及各同業的意向，本會於本年 6 月 25 日

舉辦有關的論壇。主講嘉賓有機管局代表、跨國物流公司代表

及學者。 論壇結束後本會收回事先在現場派發及用電郵發出

之問卷，其中 6 成回應者為貨代, 12%為物流服務使用者，

28%為其他行業，其中有採購、貿易、第三方物流、教育及工

程從業人員。 結果顯示有 89%人士贊成興建第三跑道，7%認

為無妨及 4%反對興建。  
 
同意的人士中 81%認為新的跑道能提昇香港作為空運交通樞

紐的競爭力，19%認為可以支持香港經濟發展特別是物流業。

而反對的人士有 4%，他們的理由認為兩條跑道方案可以考

慮、關注環保、及對未來 20 年的設施需求有所懷疑。 

 

總結問卷調查結果及咨詢本會理事會仝人、業界代表及其他人

士都得到正面的回應而未有强烈反對的聲音，因此香港物流協

會是支持興建機場第三跑道的方案。 
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